



<p>

CASTILLA LA MANCHA FINANCIA LA MOVILIDAD EN EL RURAL</p>

<p>

El Gobierno de María Dolores de Cospedal ha creado una nueva ruta en el servicio público regular de viajeros, que conecta Yebra con Guadalajara a través de, entre otras, las poblaciones de Fuentenovilla y Pozo de Imoguera.</p>

<p>

Desde junio de 2013 los municipios de Yebra, Fuentenovilla y Pozo de Almuera se encontraban sin servicio de transporte público por carretera como consecuencia de la extincioén de una línea estatal que los conectaba con Madrid a través de Alcalá de Henares, según ha explicado hoy la Delegacién de la Junta en la provincia.</p>

<p>

Desde este lunes, día 16, hay un servicio diario, de lunes a viernes -ida y vuelta-, entre Yebra y Guadalajara.</p>

<p>

El consejero de Fomento, Aquilino Iriarte, junto con el delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Condado, y el coordinador de los Servicios Periféricos de Fomento, Fidel de Luz, han visitado Fuentenovilla y han mantenido un encuentro con la alcaldesa, Montserrat Rivas, y el alcalde de Yebra, Juan Pedro Sánchez Yebra</p>

<p>

Condado ha resaltado el "importante esfuerzo" del Gobierno regional por dotar de un servicio de transporte público a estas localidades de la provincia y ha resaltado que la Junta sufragará el déficit de explotacién de esta línea, que se estima en unos 65.000 euros al año.</p>

<p>

El digitaldecastillalamancha.es</p>